

Posible Revaluación de Monedas Europeas

BRUSELAS, enero 8 (AP).— La presiones persistieron hoy para la mayoría de los valores monetarios europeos mientras Alemania Federal y Francia mantuvieron sus diferencias sobre la forma de encarar el resurgimiento del marco alemán.

El presidente del Consejo de Ministros de Finanzas de la Comunidad Europea, Mark Eyskens, de Bélgica, dijo en una declaración que no existían "razones económicas" para una revaluación ahora de las monedas. Los ministros tienen la decisión final para dicho procedimiento.

Eyskens dijo que el proceso normal de compra y venta de los bancos centrales podría "reducir las actuales tensiones" sin necesidad de llegar a un reajuste de sus tasas de cambio.

Algunas casas de cambio aseguraron que la revaluación podría ocurrir antes de finales de mes o posiblemente

Dólar Baja en Europa

LONDRES, enero 8 (AP).— El dólar bajó hoy al cierre frente a la mayoría de las monedas europeas, mientras que el oro subió por encima de los 400 dólares la onza.

La libra cerró hoy en Londres a 1,4720 dólares. Su precio al cierre ayer fue de 1,4690 dólares. En Tokio, sin embargo, la moneda norteamericana se vendió al cierre hoy a 158,20 yen, más que ayer al cierre a 157,70 yen.

Entretanto, el oro se cotizó al cierre hoy en Londres a 401,50 dólares de su valor ayer al cierre a 399,75 dólares la onza, mientras que en Zurich, el metal se cotizó al cie-

—Favor pase a la página 19.

este próximo fin de semana, debido a la debilidad del franco francés y la lira italiana y el fortalecimiento del marco.

Una revaluación de las monedas europeas no tendría repercusio-

Siguen Enfrentamientos entre China y Vietnam

BANGKOK, Tailandia, enero 8 (UPI).— Las tropas chinas que libran las más violentas batallas con Vietnam desde 1979 han concentrado su lucha en un punto de entrada a lo largo de la frontera sino-vietnamita, dijo hoy un vocero de la embajada de Vietnam en Tailandia.

Las fuerzas chinas lanzaron el lunes una

Iniciarán Segunda Etapa Maniobras E.U.-Honduras

TEGUCIGALPA, enero 8 (ACAN-EFE).— Los ejércitos de Estados Unidos y Honduras iniciarán el próximo sábado, la segunda etapa de las maniobras militares conjuntas "General Terencio Sierra-87".

La primera etapa comenzó en la última quincena de diciembre y consistió en ejercicios preparativos a nivel de oficiales y desplaza-

Más Equipo Militar Envía Francia a Chad

NDJAMENA, Chad, enero 8 (UPI).— Francia envió hoy más equipo militar a Chad, que sostiene un conflicto con Libia, pero el ministro no deseaba que el conflicto se intensificara.

Las autoridades de Chad dijeron que Libia reanudó sus bombardeos en el pueblo de Zouar, uno de sus principales blancos desde el 11 de diciembre. Las auto-

—Favor pase a la página 13.

nes sobre el dólar estadounidense.

El marco saltó a un récord hoy contra la lira en Milán, en tanto que el banco de Francia, el

—Favor pase a la página 54.

ofensiva de tres puntas para tomar colinas en el distrito tuyen de la provincia de Ha Tuyen Province, afirmó el portavoz.

Por su parte, China sostiene que la lucha es un "contraataque" en respuesta a recientes provocaciones de Vietnam.

"El área (de comba-

—Favor pase a la página 19.

miento de dos batallones norteamericanos de ingeniería por las zonas oriental y sur de Honduras, fronterizas con Nicaragua.

La segunda etapa, que comienza el sábado, constará de un lanzamiento de maquinaria y equipo pesado para la construcción y reparación de carreteras y pis-

—Favor pase a la página 19.

ridades dijeron que lo ataques fueron de "inusual violencia", pero no se dieron mayores detalles.

Tanto Libia como Chad parecían estar aumentando sus preparativos de guerra. Las autoridades de Chad dijeron que Libia estaba "reforzando" sus bases aéreas en Madi Duum, y

—Favor pase a la página 13.



SIGUE LA HUELGA. Paris, enero 8. Decenas de personas esperan en la plataforma de la estación del subterráneo hoy, en el tercer día de la huelga de trabajadores de los ferrocarriles. Los huelguistas protestan por la política económica del Primer Ministro de Francia, Jacques Chirac. (AP).



CONVERSAN. Washington, enero 8. El Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares (derecha), conversa hoy con el embajador estadounidense ante el organismo, Richard McCormack, luego de que se convocase una reunión especial del Consejo de la entidad, para analizar el viaje de Baena Soares a Centro América. (AP).

Continúa Huelga Ferrocarriles en Francia

PARIS, enero 8 (DPA).— Los frentes de huelga de vastos sectores de los empleados públicos de Francia siguen manteniendo su férrea postura. El paro de los ferroviarios sigue afectando a por lo menos la mitad de todos los trenes de la Sociedad de Ferrocarriles Franceses (SNCF). La huelga, que entró en la cuarta semana, es entretanto la más grave que afectó a la SNCF en 40 años.

La policía tuvo que volver a despejar rieles en diversas estaciones que venían siendo bloqueadas por piquetes de huelga. La situación se vio agravada por una extensión de la huelga en los trenes suburbanos de París, a pesar de

—Favor pase a la página 13.

Intensa Onda de Frío en la Unión Soviética

MOSCU, enero 8 (UPI).— Una intensa onda de frío ártico está haciendo tiritar a la mayor parte europea de la Unión Soviética, con las temperaturas bajando a niveles casi sin precedentes y afectando la vida de las grandes ciudades rosas.

Temperaturas cercanas a los 40 grados centígrados bajo cero y aún menores se han registrado en Moscú, Leningrado y Novgorod.

La temperatura durante el día fue hoy en Moscú de 33 grados bajo cero, mucho más fría que el promedio invernal en esta capital.

"El invierno ruso ha mostrado finalmente cuán amargo puede ser", dijo la agencia oficial de noticias, TASS, agregando que la onda fría se originaba en "un proceso atmosférico relativamente raro".

El frío aún puso a prueba el espíritu marxista de muchos hombres soviéticos.

La mayoría de los que

salieron a la calle, lo hicieron con las solapas levantadas —un hecho habitualmente considerado poco masculino— y cubrieron sus orejas, casi siempre al desnudo, con sus gorros de piel.

Una temperatura sin precedentes de 43 grados bajo cero se registró en Leningrado anoche y

esta madrugada, y Moscú llegó a los 38 grados bajo cero, cerca del récord de 42 grados registrados en 1940.

TASS dijo que la primera semana de enero fue la más fría registrada en Moscú en 35 años, aparentemente igualándose con la gélida onda

—Favor pase a la página 54.

Resumen mundial

293 Muertos por SIDA

LONDRES, enero 8 (DPA).— Los fallecidos en Gran Bretaña a causa del SIDA (Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida) son 293 hasta fines de 1986.

A fines del actual decenio podrán sumar unos 4,000 los que hayan muerto en Gran Bretaña por el SIDA, indicó hoy el Ministro británico de Sanidad, Norman Fowler, al comenzar una campaña aclaratoria —por radio y televisión, con prospectos y carteles— sobre el SIDA.

Papa Visitará Bolivia

LA PAZ, enero 8 (DPA).— El Papa Juan Pablo II visitará Bolivia en 1988, probablemente en el mes

—Favor pase a la página 13.



PRINCIPE. Lymestone, Inglaterra, enero 8. El Príncipe británico Eduardo (izquierda) maneja su automóvil en camino a la base de entrenamiento de los Infantes de Marina Reales, en Lymestone. Eduardo, hijo menor de la Reina Isabel, habló con sus comandantes sobre su posible retiro de la Marina. (Reuter).